



久しぶりに高知に行きました。関西から新幹線に乗って岡山へそして、特急列車「南風」に乗り高知まで。この度は、岡山と高知を結ぶ特急列車として2000年10月に誕生したアンパンマン列車に乗ることができました。途中、瀬戸大橋から瀬戸内海に浮かぶ島々を眺めながら橋を渡り終えると香川県に。



<宇高連絡船>

私が大学4回生の1988年に瀬戸大橋が開通しましたが、それまでは岡山駅から宇野線に乗り宇野駅へ。宇野駅は宇野港でもあり、そこから高松港まで宇高連絡船に乗って海を渡りました。まるで遠い異国に行くような気持ちになったのを思い出します。1時間程の航海中、海を眺めていると、ワクワクや寂しさなどのいろんな気持ちになりながら、船上で連絡船うどんという名の讃岐うどんを食べたこともありました。



瀬戸大橋を渡ると四国を南北にわたる土讃本線に。讃岐山脈、四国山地、吉野川に沿ってどんどん列車は山の中へ。大歩危小歩危など絶景を眺めながら、列車に揺られること約3時間で高知です



初めて見た時、この駅の名前「ごめん」に笑ったなあ～。この駅を通り過ぎるともうすぐ高知駅です。 ワクワク!!



高知駅もすっかり立派で大きい素敵な駅に変身していました。駅前には、知る人ぞ知る！偉大な方々の銅像が!!!昔は桂浜にしかなかったのにと一緒に記念撮影！さあ、いざ我が学び舎へ・・・



はてさて・・・
高知女子大&高知県立大は
どうなっているのか
続きは 11月17日の
京阪神支部総会で...❤️

大学を卒業して早〇〇年、昨年と今年度は、京阪神支部では初めての学部が異なる、縁のある3人が役をお引き受けしました。3人とも兵庫県出身で卒業後は関西に戻り仕事を続け今に至ります。しらすぎ会の存在を意識したのは初めてかもしれない3人です。が、しらすぎ会の存在の大切さ、次に繋げていく大切さも感じております。この度は、慣れない私達ですが、当日は昔を懐かしみ今の高知、高知県立大を映像とともにご紹介したいと考えております。同じ大学で学び、関西在住の縁ある皆様に総会・懇親会でお会いできるのを楽しみにしております。

- | | |
|----------------------|--------------|
| しらすぎ会京阪神支部R5・R6年度支部長 | 寺西 美樹 (家政23) |
| 副支部長 | 室田 万紀 (看護35) |
| 会計 | 磯 美佳 (英文33) |